
Ata da 32ª Reunião do Núcleo Docente 1 

Estruturante, Curso de Biomedicina - Niterói, da 2 

Universidade Federal Fluminense, realizada em 3 

10 de novembro de 2020. 4 

 5 

No dia dez de novembro de 2020, às quinze horas, reuniram-se ordinariamente em 6 

videoconferência, utilizando a ferramenta do Google Meet, os seguintes membros do 7 

Núcleo Docente Estruturante (NDE), presidido pela Prof.ª Christina Gaspar Villela: Luciana 8 

Reis Malheiros, Claudia Maria Antunes Uchoa Souto Maior, Natália Galito Rocha Ayres, 9 

Carla Ferreira Farias Lancetta, Ronald Marques dos Santos, Olga Azevedo Marques de 10 

Oliveira, a Prof.ª convidada Analúcia Rampazzo Xavier (Chefe do MPT) e a Assistente em 11 

Administração Nathália dos Santos Lopes. Justificaram a ausência: Helena Rodrigues 12 

Lopes, Luciene de Carvalho Cardoso Weide, Manuel Gustavo Leitão Ribeiro. PRIMEIRO 13 

ITEM - Informes: Não houve informes a serem divulgados. SEGUNDO ITEM - Aprovação 14 

das Atas anteriores. As Atas da 30ª e da 31ª reuniões foram aprovadas por unanimidade. 15 

TERCEIRO ITEM - Estágio presencial (ECO) em 2020.2. A Prof.ª Christina Villela 16 

apresentou a solicitação dos alunos interessados em cursar a disciplina ECO I (em 17 

Análises Clínicas), em 2020.2, através da leitura de uma carta por eles redigida e 18 

assinada. Essa carta foi encaminhada pelo DAJup ao Colegiado de Biomedicina. Na 19 

sequência, a Prof.ª Analúcia Xavier, convidada a participar desta reunião do NDE, relatou a 20 

atual situação vivenciada no HUAP, diante da pandemia do COVID-19. Apresentou o 21 

posicionamento do Departamento de Patologia (MPT), que desaconselha o retorno de 22 

alunos às atividades práticas presenciais no Hospital Universitário, visando preservar a 23 

saúde dos mesmos. Após amplas considerações dos membros do NDE, observou-se a 24 

necessidade de discussão pelo Colegiado de Curso, enquanto fórum com maior 25 

representatividade e de ter sido o destinatário da carta. O NDE, então, sugeriu que seja 26 

feito um convite às professoras Analúcia R. Xavier (chefe do MPT) e Rita de Cássia N. 27 

Cubel Garcia (Integrante do GT-COVID19-UFF e Presidente do GT-COVID19 do Instituto 28 

Biomédico da UFF), para que participem da reunião e apresentem um panorama da atual 29 

situação enfrentada no HUAP, enriquecendo, assim, o debate. Sugeriram também que 30 

sejam convidados dois representantes discentes de ECO I, a participarem da reunião como 31 

ouvintes. QUARTO ITEM - Identificação de componentes curriculares extencionistas. 32 

Em consenso, este item foi retirado da pauta, devido à necessidade de orientações mais 33 

aprofundadas, por parte de órgãos superiores.  QUINTO ITEM - Assuntos gerais. Não 34 

houve assunto adicional a ser tratado ou comunicado. Nada mais havendo a discutir ou 35 

apresentar, a Prof.ª Christina Gaspar Villela deu por encerrados os trabalhos de que eu, 36 

Renata Pimentel dos Santos, lavro esta Ata, que vai por mim assinada e, igualmente, pela 37 

Coordenadora. Niterói, 10 de novembro de 2020. 38 
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